
 
 

 

 

 

 

 

赤木名中学校 学校便り 令和 6年 12月号 

 12月 14日（土）は，創立記念ロードレース大会

が行われました。 

 男子４㎞，女子３㎞の距離を，途中上り坂もある

きついコースでしたがみんな精一杯走りました。 

 沿道で応援してくださった保護者，地域の皆さ

ん，ありがとうございました。

【スクールカウンセラー来校予定（１，２月）】 

１月 28日（火）午後  ２月４日（火）午後 

２月 21日（金）午前（今年度最後です） 

※ ご希望の場合は学校にご連絡ください。 

ＨＰ，ブログ

はこちらから 

 11月５日（火），生徒朝会で任命式が行われ，令

和６年新生徒会がスタートをしました。 

 ３年生が築いてきた良き伝統を引き継ぎ，よりよ

い赤木名中学校を作り上げてくれることでしょう。 

保護者，地域の皆さん，今後とも応援よろしくお

願いします。

【本部】 

会長；丸田晴太郎さん 副会長；末山陽菜さん 

副会長；手島煌さん 書記会計；金井璃礼さん 

【学習部】 

 総部長；浜崎あおいさん 副部長；上地虎雅さん 

【図書委員会】 

 委員長；盛琥珀さん 

【文化部】 

 総部長；古田素直さん 副部長；平島隆心さん 

【放送委員会】 

 委員長；伊藤埜乃さん 

【生活美化部】 

 総部長；山下凌汰さん 副部長；藤田美唯菜さん 

【保健体育部】 

 総部長；阿久津凪さん 副部長；福﨑泰地さん 

人権感覚を磨こう 

 

肥後 孝幸 

 

 今月は人権週間があり，ＰＴＡの時の授業参観で

は「奄美の人権」について学習しました。この「奄

美の人権」については，我々職員も毎年事前に研修

を行っています。今月は，奄美群島日本復帰の月で

もあるので，改めて考えさせられる良い機会になっ

ています。 

 さて，皆さんはこの人権について普段から意識し

ているでしょうか？現在，様々な人権上の課題があ

ります。道徳の授業や普段の学校生活の中でも学習

してきていると思います。 

 今，私が気になっているのは「言葉かけ」です。

友達同士，同級生同士，生徒同士での言葉かけは大

丈夫でしょうか？何気ない発言や行動で傷つけて

いないでしょうか？本人たちは面白がっていても，

その行動で傷ついている人はいないでしょうか？ 

 生徒会がいじめ防止標語を掲示しています。その

中に「その発言 自分が言われて どう思う？」と

いうものがありました。これは，少なくともそのよ

うに捉えられる発言があったのではないかと感じ

ました。 

２０２４年の最後に「ありがとうの木」を作成し

てくれました。この「ありがとう」という気持ちを

大切に，今年を締めくくり，２０２５年も「魅力あ

る赤木名中学校」にしていきましょう。 

今年もありがとうございました。 

頑張って走る生徒たち 応援ありがとうございました 

 12月４日（水）は，２学期学級 PTAが行われ，

多くの保護者の方が参加しました。 

 授業参観では人権週間にあわせて道徳の授業を行

いました。内容は各学年によって異なりましたが，

どのクラスも「奄美の人権」についてのものでし

た。生徒たちが郷土の先人たちの努力や苦労につい

て考えるよい機会となりました。 

 またその後の学校保健委員会では，ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰの

水野泉先生による「思春期の子どもとの関わり方」

についての講話もありました。 

 学級ＰＴＡまで長時間でしたが，多くの保護者の

方のご参加ありがとうございました。 


